



## Analizan la influencia astronómica en la necrópolis de Darro

**Efe** GRANADA

Investigadores de la UGR estudian las construcciones funerarias halladas en una necrópolis de Darro (Granada), de unos 5.000 años de antigüedad, para analizar la procedencia de esta población megalítica, por qué murieron o la influencia de la astronomía en estas edificaciones. El grupo GEA. Cultura material e identidad social en la Prehistoria Reciente del sur de la Península Ibérica, en el que participan investigadores multidisciplinares de la UGR, excava desde el mes de febrero en la necrópolis megalítica de Panoría en Darro (Granada).

El profesor de Prehistoria y Arqueología de la Universidad de Granada Gonzalo Aranda detalla que el equipo mantiene los trabajos de campo en esta necrópolis, con alrededor de 5.000 años de antigüedad, para analizar los restos encontrados en cinco de las veinte sepulturas registradas.